

Esperanza Galan et son conjoint Pascal Baumgartner, leurs filles Laura et Eva,
Guillermo et Isabelle Galan, leur fille Amalia,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies à Genève et en Espagne
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Mercedes Galan Cedeira

enlevée à leur tendre affection le dimanche 29 janvier 2012.

La cérémonie aura lieu dans l'intimité de la famille.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'EMS de Val Fleuri pour son accompagnement bienveillant tout au long de ces années.